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17. Wahlperiode Eingang: 10.04.2025  

 

 

 

 

Kleine Anfrage 

des Abg. Hans-Dieter Scheerer FDP/DVP 

 

Drückjagden im Landkreis Böblingen 
 

 
Ich frage die Landesregierung: 
 

1. Welche Bedeutung haben ihrer Ansicht nach Drückjagden im Landkreis Böblingen, 
insbesondere mit Blick auf die Seuchenprävention, den Waldumbau etc.? 
 

2. Wie viele Drückjagden wurden ihrer Kenntnis nach in den vergangenen fünf Jahren im 
Landkreis Böblingen durchgeführt? 

 
3. Wie viele Teilnehmer nahmen ihrer Kenntnis an diesen Drückjagden teil (bitte in 

Summe sowie differenziert nach Drückjagd)? 

 
4. Welche Jagdstrecke wurde ihrer Kenntnis nach dabei jeweils und pro Jahr erzielt? 
 

5. Wie viel Prozent der erzielten Jahrestrecke entfallen ihrer Kenntnis nach pro Jahr auf 
Drückjagden? 

 
6. Wie wird im Landkreis Böblingen ihrer Kenntnis nach konkret im Straßenverkehr auf 

Drückjagden hingewiesen?  

 
7. Wer ist im Landkreis Böblingen ihrer Kenntnis nach für die Genehmigung der Schilder, 

die im Straßenverkehr auf die Drückjagd hinweisen, verantwortlich? 

 
8. Wer ist im Landkreis Böblingen ihrer Kenntnis nach für das Aufstellen und Entfernen 

der Schilder, die im Straßenverkehr auf die Drückjagd hinweisen, verantwortlich? 
 

9. Welcher zeitliche, personelle sowie finanzielle Aufwand entsteht ihrer Kenntnis nach 

von der Beantragung bis zum Aufstellen und Entfernen der Schilder, die im Straßen-
verkehr auf die Drückjagd hinweisen, für die Betroffenen? 

 

10. Plant sie Maßnahmen, um den unter Frage 9 dargestellten Aufwand zu vereinfachen, 
insbesondere mit Blick auf die Bedeutung von Drückjagden? 

 
 
10.4.2025 

 
Scheerer FDP/DVP 

 


